



Bruchsal, den 06.03.25

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Eltern,

mit der Mitgliederinfo März 2025 erreicht Sie die Einladung zur Jahreshauptversammlung des Jahres 2025, zu der wir recht herzlich einladen. Tournusgemäß finden in diesem Jahr keine Wahlen statt, so dass die Tagesordnung recht kurz ausgefallen ist. Die Jahreshauptversammlung findet am 4. April ab 20:00 im Vereinsraum des BSV statt. Die Vereinsjugend trifft sich zu ihrer Jugendversammlung satzungsgemäß vor der Jahreshauptversammlung am 31. März während dem Training von 17:00-18:00 auf der Empore des Hallenbades. Hierüber wird die Jugendvorsitzende Paula Grimm extra informieren. Ich bitte auch die Jugendlichen, die später am Montag oder nur Mittwochs trainieren, zu diesem Termin zu kommen. Die Ergebnisse der Jugendversammlung fließen durch die Jugendvertretung in die Arbeit der Vorstandschaft ein.

Hier nochmals die beiden Veranstaltungen:

- Montag 31. März **Jugendversammlung** 17.00-18.00 Empore SaSch!
- Freitag 4. April **Jahreshauptversammlung** 20:00 BSV-Vereinsraum

Das Sprintermeeting konnte am 15.2. dank der tatkräftigen Unterstützung aus der Mitgliedschaft bzw. den Eltern aktiver Kinder durchgeführt werden. Für die Unterstützung durch Arbeitseinsatz bzw. Kuchenspenden bedanken wir uns recht herzlich.

Unsere im Aufbau befindliche Wettkampfgruppe trat mit 4 Jugendlichen Schwimmern an. Die erzielten Zeiten und Platzierungen zeigen, dass der Trainingsfleiß und die regelmäßige Teilnahme am Training Erfolg haben. Schön wäre es, wenn diese Gruppe noch größer werden würde. Einen Bericht und die Ergebnisse der Bruchsaler Teilnehmer finden Sie auf der Homepage.

Bei einem vorliegenden SEPA-Lastschriftmandat ziehen wir den Mitgliedsbeitrag 2025, eventuell fällige Abteilungsbeiträge, Lizenzgebühren des DSV, angefallene ENM, wie gewohnt von Ihrem Konto ein. Ihre Mitgliedsnummer dient dabei als Mandatsreferenz, unsere Gläubiger-Identifikationsnummer lautet: **DE72ZZZ00000179384**.

Unterstützen Sie den Verein durch aktive Teilnahme an unseren Veranstaltungen, kommen Sie regelmäßig zum Training und halten sich so fit. Regelmäßige Bewegung – es muss ja kein Wettkampfraining sein – ist die beste Gesundheitsfürsorge für Jung und Alt.

1. Vorsitzender  
Bruchsaler Schwimmverein e.V.